



COMMUNIQUE DU 26 JANVIER 2010

LA DEFENSE DE LA MEDECINE GENERALE A ORIENTATION SPECIFIQUE THERAPEUTIQUE

L'Union Collégiale se joint à l'action syndicale unitaire de défense de la médecine générale libérale et sera présente à la conférence de presse organisée le 28 janvier 2010.

L'Union Collégiale y fera entendre la voix des MOST (Médecins à Orientation Spécifique Thérapeutique) pour défendre la médecine libérale agressée de toute part, pour affirmer la place légitime des MOST dans les soins de 1^{er} et de 2nd recours, pour défendre le libre choix thérapeutique et pour offrir l'accès aux soins MOST pour tous.

La médecine générale libérale sera bientôt une espèce en voie de disparition si les pouvoirs publics continuent à ignorer les solutions proposées par les acteurs de terrain pour la construction d'un système de santé modernisé.

**Dr Meyer SABBAH
PRESIDENT DE L'UNION COLLEGIALE
06 12 55 29 63**